

Nacional expresó su profundo agradecimiento por el respaldo y cariño manifestados tras la triste partida de Juan Izquierdo

Deportes



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 52
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/nacional-expreso-su-profundo-agradecimiento-por-el-respaldo-y-carino-manifestados-tras-la-triste-partida-de-juan-izquierdo_1304.php

NACIONAL EXPRESÓ SU PROFUNDO AGRADECIMIENTO POR EL RESPALDO Y CARIÑO MANIFESTADOS TRAS LA TRISTE PARTIDA DE JUAN IZQUIERDO

Deportes

Nacional expresó su profundo agradecimiento por el respaldo y cariño manifestados tras la triste partida de Juan Izquierdo

Nacional agradece sinceramente el apoyo y afecto brindados tras el lamentable fallecimiento de Juan Izquierdo.

Profunda tristeza en el fútbol uruguayo por el fallecimiento de Juan Izquierdo

El Club Nacional de Football, así como todo el ámbito del fútbol uruguayo, se encuentra sumido en la tristeza tras el fallecimiento de Juan Izquierdo, ocurrido el pasado 27 de agosto, tras sufrir una arritmia cardíaca durante un encuentro de octavos de final por la Copa Libertadores.

Ante esta difícil situación, Nacional ha emitido tres comunicados a través de sus redes sociales, agradeciendo las innumerables muestras de cariño y solidaridad recibidas.

Estos mensajes resaltan no solo el impacto emocional, sino también el sentido humano de la pérdida de Izquierdo.

Solidaridad del San Pablo

La hinchada del San Pablo demostró su apoyo de manera conmovedora en un emotivo comunicado: “Somos el club de la fe y, en este momento de miedo y dolor que atraviesan nuestros colegas, queremos transmitir toda la fuerza a los jugadores y consuelo a la familia de Juan Manuel Izquierdo.

No estaba en nuestro equipo, pero se cayó en nuestra casa, frente a nuestra gente.

Entonces se convirtió en uno de nosotros.

” La muerte de Izquierdo ha resonado no solo en Uruguay, sino también a nivel internacional, donde diversas ligas europeas han expresado sus condolencias y pesar.

En particular, el club San Pablo ha destacado por su constante apoyo, reflejando la conexión profunda y el respeto que el futbolista generó durante su carrera.

Unión en el duelo

Nacional y la comunidad futbolística continúan consolidando esfuerzos para sobrellevar la pérdida de un querido miembro de la familia del fútbol uruguayo, enfatizando la importancia del apoyo y la solidaridad en momentos tan complicados.

A continuación, algunos de los mensajes emitidos por Nacional: “En nombre del Club Nacional de Football, queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por las numerosas muestras de afecto, solidaridad y condolencias que hemos recibido durante los últimos días.

Nos sentimos profundamente conmovidos por el cariño y la unión que

hemos...” - Nacional (@Nacional) “A todo Uruguay, a todas las categorías

formativas, al fútbol femenino, al fútbol del interior, al fútbol amateur,

autoridades y a todo el deporte uruguayo en general, sin importar el color de

camisetas...” - Nacional (@Nacional) “No hay palabras que puedan describir

plenamente el profundo agradecimiento que Nacional siente hacia São Paulo, sus jugadores e hinchas. Cada miembro del plantel, del cuerpo técnico, cada funcionario y todos los hinchas, han mostrado un amor...” - Nacional (@Nacional) La comunidad futbolística sigue unida, recordando a Juan Izquierdo y celebrando su legado en el deporte.

Fuente: Telenoche

Imágenes

NACIONAL EXPRESÓ SU PROFUNDO AGRADECIMIENTO POR EL RESPALDO Y CARIÑO MANIFESTADOS TRAS LA TRISTE PARTIDA DE JUAN IZQUIERDO

onal expreso su profundo agradecimiento por el respaldo y carino manifestados tras la triste partida de juan izqu

Tags

muestras, fallecimiento, mensajes, solidaridad, uruguayo, nacional, tristeza, football, queremos, izquierdo, familia, jugadores

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Impacto en el ámbito futbolístico global tras el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 4.1 *** *Dolor y tristeza en el ámbito futbolístico tras la pérdida de Juan Izquierdo*
- 4.4 *** *La Auf, la Mutual, árbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 4.7 *** *Ignacio Ruglio expresó su profundo pesar por el fallecimiento de Juan Izquierdo: "Una gran tristeza por un joven que se va tan pronto*

4.8 * *Conmebol expresa su profunda tristeza por el fallecimiento del destacado futbolista Juan Manuel Izquierdo*

3.7 * *Lamentamos informar el fallecimiento de Juan Izquierdo, el destacado jugador de Nacional, quien sufrió una arritmia cardíaca durante un encuentro*

3.6 * *Un adiós conmovedor: Pablo Mieres honra la memoria de Juan Izquierdo tras su fallecimiento*

4.2 * *Luis Suárez expresa su profunda tristeza y dolor ante la partida de Juan Izquierdo*

3.7 * *Peñarol rinde homenaje al futbolista tricolor Juan Izquierdo luego de su triste partida*

3.7 * *Yamandú Orsi y Óscar Andrade expresaron su profundo pesar por el fallecimiento de Juan Izquierdo*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf